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Texte de la question

M. Alain Calmette attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur les délais d'attente
pour obtenir un rendez-vous chez un ophtalmologiste dans le département du Cantal. Déjà frappé par une
raréfaction du réseau des médecins généralistes, le Cantal souffre aussi d'une diminution du nombre de spécialistes,
en particulier les ophtalmologistes. Cette situation déjà très tendue ne peut, si rien n'est fait, que se dégrader compte
tenu de l'âge moyen des praticiens en activité. Il lui demande de bien vouloir lui indiquer quelles sont les mesures
en cours ou envisagées pour assurer l'installation des médecins dans les spécialités et les lieux d'exercice fragiles où
la continuité des soins est menacée.
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